

Zurück zur Zukunft – Degrowth und das Recht auf Stadt

Wie wollen wir leben, und wie wohnen? Wer hat das Recht auf Stadt? In der Abschlussveranstaltung der Reihe “Zurück zur Zukunft” des Konzeptwerk Neue Ökonomie geht es um die Verbindung von Degrowth und dem Recht auf Stadt. Anitra Nelson und Francois Schneider, Herausgeber*innen des Buchs „Degrowth and Housing“ diskutieren mit Lina Hurlin vom Recht-auf-Stadt-Netzwerk. Gibt es zukunftsfähige sozial-ökologische Vorstellungen von Wohnen? Wie sehen praktische Alternativen zu Miete und immer kleineren Wohneinheiten aus? Wie steht es darum in Leipzig und wie fügen sich diese in einer gemeinsamen Erzählung zusammen?

Die Veranstaltung findet auf Deutsch und Englisch mit Verdolmetschung statt.

1. Nov. 2018 / 19.30h / [Pögehaus](#), Hedwigstraße 20, Leipzig-Neustadt

Reclaim the city: Housing for Degrowth

How do we want to live? Who can claim the city? In this final event of the Konzeptwerk Neue Ökonomie series “Back to the future”, we link degrowth and the right to the city. Anitra Nelson and Francois Schneider, editors of “Housing for Degrowth“, are in discussion with book contributor Lina Hurlin from Right-to-the-City-Network Leipzig. What does a socio-ecological imaginary look like? What are the alternatives to renting and more and more smaller apartments? What does the situation look like in Leipzig? How does all this connect to a larger – degrowth – narrative?

The event is held in both English and German with interpretation.
<https://www.p%C3%B6ge-haus.de>

Nov 1, 19.30h / [Pögehaus](#), Hedwigstraße 20, Leipzig-Neustadt